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走进上海市建纬

渊包头冤 律师事务所袁

野超前尧务实尧至诚尧优

质冶袁 墙面上这八个大

字格外显眼遥 野耶思想超

前尧做事务实尧对待当

事人至诚尧考核制度优

质浴 爷律师事务所里的

每位律师及工作人员

对于这八字方针都有

着各自不同的看法和

解读袁 但万变不离其

宗要要要大家坚持为当

事人提供最满意 尧公

平尧公正尧高效尧优质法

律服务的服务宗旨却

始终不变遥在这耶八字爷

方针的一路指引下袁一

代代建纬人坚定信念袁

兢兢业业袁 勇于担当袁

砥砺前行袁走出了一条

不平凡的发展之路遥 冶

谈起律所的发展历程袁

上海市建纬(包头)律师

事务所副主任刘林刚

如数家珍袁自豪之情溢

于言表遥

超前务实书正义 至诚优质开新局
要要要上海市建纬渊包头冤律师事务所走专业化发展道路侧记

本报记者 荫王祯

发挥优势
提供高水平服务

2017 年 6 月 1 日袁 上海市建纬律
师事务所经内蒙古自治区司法厅批
准袁 在包头市设立了上海市建纬 渊包
头冤律师事务所遥该所系自治区首家专
业从事城市基础设施建设尧 房地产开
发尧建设工程尧政府法律服务尧不动产
金融法律服务的律师事务所袁 它的成
立袁 填补了我区城市建设专业律师事
务所的一大空白遥

据了解袁上海市建纬渊包头冤律师
事务所是在原内蒙古昆峰律师事务所
的基础上设立的袁 内蒙古昆峰律师事
务所是一家已经走过了十五个春秋的
事务所遥 为了统筹尧 优化律师业务资
源袁以更高的素质尧更强的能力提供更
高水平的法律服务袁 内蒙古昆峰律师
事务所加盟了上海市建纬律师事务
所袁本着野超前尧务实尧至诚尧优质冶的
法律服务宗旨袁突破了传统律所野单打
独斗冶的模式袁以优化人才资源配置袁
发挥团队优势袁 踏上了一条专业化律
所运营之路遥

上海市建纬渊包头冤律师事务所成
立一年来袁先后担任了昆都仑区尧白云
鄂博矿区尧石拐区尧稀土高新技术开发
区等多家国家机关尧企事业单位尧社会
团体的常年法律顾问袁 为政府招商投
资尧 权责清单的审核尧 棚户区搬迁改
造尧 新区建设等项目提供了优质高效
的法律服务遥

2018 年袁 包头市白云鄂博矿区在
棚户区改造及新区建设过程中袁 由于
历史遗留问题多袁 搬迁改造工作开展
难尧 进度慢噎噎该律所组成法律顾问
团袁 第一时间对棚户区搬迁改造和新
区建设项目进行了认真细致的审查遥
野我们介入后袁 按照相关的法律规定袁
将搬迁尧改造流程进行了梳理袁对下发
的相关文件进行了审查袁 并出具了多
份法律意见书袁 从而确保了程序的合
法性袁推动了项目的顺利进行遥 冶参与
法律顾问团的律师何涛向记者介绍
道遥

解决群众最关心尧最直接尧最实际
的法律问题袁 当好政府依法行政的参
谋助手袁是上海市建纬渊包头冤律师事
务所每个律师不变的宗旨遥 在积极参
与政府法律事务的同时袁 该律所坚持
为群众提供免费法律咨询袁 为企事业
单位等社会组织举办法治讲座袁 积极
开展法律服务活动袁 热心参与社会公
益事业噎噎

2018 年 3 月份袁 律所律师额尔敦
朝鲁先后在昆区钢 38 居委会袁为广大
妇女讲解妇女权益保护法曰 在昆区团
结大街四号街坊居委会袁 为广大居民
讲解消费者权益保护法曰 在包钢十二
小袁举办了预防未成年人犯罪讲座遥 5
月 4 日袁 律所高文通主任在内蒙古科
技大学文法学院袁 为大学生做了题为
野专业化要要要青年律师发展的必经之
路冶的讲座袁鼓励青年人树立正确的价
值观和世界观袁 成为对社会有用的法
律人才噎噎

野一路走来袁 我们信心更加坚定袁
动力更加充足袁 不断将优质的法律服
务送到百姓身边袁 将公平公正的法治
理念根植到百姓心中遥冶面对取得的良
好社会效果和法律效果袁 上海市建纬
渊包头冤律师事务所致力打造专业化律
所品牌尧 提供优质高效法律服务的步
伐更加铿锵有力遥

野人尽其才袁则百事兴冶袁上海市建纬渊包头冤律
师事务所成立以来袁几位合伙人广纳贤才袁细化考
核标准袁 严把律师准入关口袁 立足打造一支高素
质尧高标准的专业化律师队伍遥

在选人方面袁该律所不断将德才兼备尧有着相
同研究能力的优秀律师吸纳到队伍中来袁 不断提
高团队的专业化水平遥 目前袁 该所拥有执业律师
29 人袁其中专职律师 24人袁兼职律师 5人袁其知识
结构为博士后 1人袁在读博士 1人袁硕士 7人袁本
科 25人袁多名律师还取得了野一级建造师冶尧野监理
工程师冶尧野注册造价师冶 等多项专业高级职称袁为
提供专业化尧 精细化的法律服务奠定了坚实的基
础遥

在用人方面袁 该律所始终遵循律所整体业务
规划和发展需要袁 充分为律师的个人发展提供更
加广阔的平台与空间袁 结合律师个人职业预期与
个人能力特点进行评估袁 帮助律师选定擅长的业
务模块袁 并为其专业化发展提供持续的资源协助
和能力培养遥
人才是事业发展的基石袁 高素质的律师人才

队伍是为客户提供优质法律服务的前提保证遥 该

律所高度重视律师团队的建设袁 不断加强对律师
及员工的学习培训袁 拓展律师视野袁 夯实理论基
础袁努力提高律师的业务技能袁从而为当事人提供
高质量的法律服务遥 律所采取野内外兼修冶的培训
制度袁即院对内邀请专家袁对律所内的律师及员工
进行劳动合同的起草尧审核尧修订和最新法律法规
的学习尧职务犯罪等相关法律知识的培训曰对外要
求每个团队袁每月至少两次野上门服务冶袁对法律顾
问单位的管理人员进行现场培训袁 在提高企业管
理人员法律风险防范能力的同时袁 进一步提高了
律师团队的合作意识遥 此外袁该所定期组织律师旁
听庭审袁通过对庭审过程中庭审礼仪尧出庭准备尧
庭审各个环节的现场观摩和学习袁 增强律师自身
的规范执业尧诚信执业意识遥 为了方便律师捡索最
新法律尧法规袁为客户提供精准的普法服务袁由该
所副主任刘林刚带领张瑞春尧何涛尧安乐等律师袁
编纂了叶最新法规汇编曳刊物袁内容分为野建设工
程尧房地产类冶曰野公司尧金融类冶曰野PPP尧城市基础建
设类冶曰野诉讼类冶四大部分袁将最新颁布的法律法
规条文及其解析编入其中袁分门别类袁方便阅读袁
为律师事务所构建了前瞻性的法律服务理念遥

筑巢引凤 打造高素质队伍

野在过去袁公司只注重经济效益袁忽略了法律
制度对一个公司规范的重要性袁从而导致公司曾
多次出现合同纠纷等法律问题袁自该律师事务所
担任公司的法律顾问后袁以专业化的知识为我们
提供了有关公司产权尧股份交易尧投资项目策划
等多方面的法律服务袁并对疑难问题提出了专项
法律意见和解决方案袁 规避了不少法律风险袁现
在公司越来越向法治化尧正规化道路迈进遥 冶包头
昆山城乡建设投资发展有限公司董事长李云昕
深有感触地说遥

野什么是律师最大的成本钥 是时间浴 冶刘林刚常
常教导身边的年轻律师袁 并以身作则袁野庭上一分
钟袁庭下十年功袁作为一名律师袁一定要将积累尧学
习和自信融为一体袁做工匠型律师遥 冶

该律所在代理案件和提供法律顾问的过程中袁
始终把野超前尧务实尧至诚尧优质冶八字所训的精髓融
入到每一起案件中袁让当事人尧法官尧仲裁员充分感
受到建纬律师的专业化精神和专业化服务遥

律所副主任郭志杰向记者介绍到袁房地产开发
纠纷和建设工程施工合同纠纷纷繁复杂袁在此情况
下袁律师要进行专业化的分析袁要站在当事人的角
度袁提出最佳的解决方案遥 一起纠纷的诉讼程序往

往要经过立案前尧立案后和开庭以及开庭后至判决
阶段袁在上述各阶段中袁有的当事人认为开庭阶段
最为重要袁但是殊不知野台上一分钟袁台下十年功冶的
道理袁所以立案前的准备与开庭以及开庭后阶段同
等重要遥 在案件办理过程中袁律师尽力为当事人提
供全面细致的诉讼方案袁做到案前尧案中尧案后协调
对接袁即院在立案前做好充分的准备工作袁组建专业
的团队袁认真分析案件纠纷的症结所在袁帮助当事
人详细梳理袁发现证据瑕疵或者证据缺陷袁及时查
漏补缺袁并提出切实可行的应对方案遥 正因为有了
案前的详实分析袁 才能有效掌握案件的核心点袁进
而在庭审过程中做到野庖丁解牛袁游刃有余冶遥

一年来袁该律所共受理各类案件 537件袁其中受
理专业化法律案件 74件袁 提供法律顾问服务 20余
家遥 全体律师以野八字冶方针为宗旨袁以其专业的业务
知识水平和周到高效的法律服务赢得了群众的一致
认可和称赞遥

在全面推进依法治国的新时代背景下袁上海市
建纬渊包头冤律师事务所还将不断打造专业化品牌袁
增强业务能力和实力袁成为名副其实的专业化律师
事务所袁为国家法治建设和社会的公平正义贡献自
己的力量遥

精工细做 树立高站位品牌


